

LOUGA

Capitale de région au nord-ouest du Sénégal de 82 000 habitants, Millau est jumelée avec Louga depuis 1963. C'est le plus ancien jumelage de la cité du gant. Il est axé sur les échanges humanitaires et associatifs.

Contenu mis à jour le 02.10.23

Les évènements marquant de l'histoire du jumelage

- L'opération « ceinture verte » en 1990-1992, expédition de graines au Sénégal et cultivées avec l'aide de scouts millavois.
- L'acheminement, en 1993, de machines pour le travail de la peausserie.
- La fabrication et l'installation sur place, par des élèves du lycée professionnel Jean-Vigo, d'une éolienne afin d'aider à la création d'un GIE.
- L'achat par la mairie de Millau, à Louga, de livres scolaires destinés aux cours de français des écoles primaires, dans le cadre d'un programme sur cinq ans.



Tous les ans, un container de livres, issus de dons de la Médiathèque du Sud Aveyron, de vêtements, de matériel médical et de médicaments, est adressé à Louga.



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de